

# 校長室だより

第11号 令和6年6月28日

江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



## みずえの園 収穫その1

暑い日が続いているので、「みずえの園」のヒマワリが3mを超えました。今井保育園のお散歩コースになっているので、時々2～3歳の幼児もやってきますが、背の高いヒマワリを見上げて倒れそうになっています。

先週、花ボランティアの皆さんに「ジャガイモと大根が収穫できますよ」と知らせていただき、6月25日(火)に1,2年生と仲よし学級の子どもたちが収穫体験をしました。「ぼくは8個のジャガイモを掘った」「私は長～い葉っぱの大根を抜いた」と大喜びでした。

翌日にはおうちに持ち帰り、ポテトサラダやじゃがバター、味噌汁の具などになったそうです。新鮮でおいしい野菜を楽しみました。

春に植えたサツマイモもぐんぐん育っており、今後が楽しみです。



## 避難訓練 一斉下校

6月26日(水)一斉下校の訓練をしました。「近隣で事件が発生し、容疑者は確保されたが、不安が残っている場合」の一斉下校を想定しました。この場合、保護者が警視庁メールで事件発生を知ったけれど、その後の状況が分からないということも考えられます。児童と保護者の不安が大きいことから、コース別に分かれ、担当の教員がポイントまで行って児童の下校を確認しました。

学童クラブやデイサービス、地域、PTAの方にも多数参加していただいた訓練でしたが、緊急における集合の仕方を知り、安全に一斉下校することができました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

